

Berliner Schüler tanzen das Bauhaus – Performance am 21.1. in der Akademie der Künste

Presseinformation, 14.1.2019

Wie tanzt man das Bauhaus? Berliner Schüler haben darauf eine ganz eigene Antwort gefunden. Inspiration dafür waren nicht etwa Oskar Schlemmers Bauhaus-Tänze, sondern das Leben und Werk derer, die vor hundert Jahren am Bauhaus gelehrt und gelernt haben. Schülerinnen der Bertolt-Brecht-Oberschule in Berlin-Spandau haben zusammen mit der Choreografin Jo Parkes ein Tanzstück entwickelt, das unter dem Titel „Bauhaus and me“ der Frage nachgeht, was junge Leute heute von den Lebensläufen und Visionen der Bauhaus-Künstler lernen können. Das Bauhaus war etwas „Revolutionäres, woran viele Menschen teilhatten – etwas Schönes, Gemeinschaftsvolles“ findet Alicia, die als Schülerin für das Projekt mitrecherchiert hat und mittanzte. Die Biografien der Bauhäusler zeigen, dass es lohnt „... man selbst zu sein, auch wenn man nicht in diese Zeit passt, und trotzdem weiterzumachen und so auch weiterzukommen.“

Die Schüler präsentieren die Performance „Bauhaus and me“ beim Eröffnungsfestival 100 Jahre Bauhaus in der

Akademie der Künste Berlin

Hanseatenweg 10

Montag, 21. Januar, 16 Uhr & 17.30 Uhr

Halle 1

Dauer ca. 60 Minuten. Um Anmeldung wird gebeten unter www.bauhausfestival.de.

Die Berliner Bauhaus Agentin Friederike Holländer hat das Projekt zusammen mit Jo Parkes im Rahmen des [Bauhaus Agenten](#) Programms konzipiert, das das Bauhaus-Archiv in Berlin auf Initiative der Kulturstiftung des Bundes umsetzt. In Berlin arbeiten zwei Bauhaus Agentinnen mit acht Schulen zusammen. Gemeinsam mit den Schülerinnen, mit Künstlerinnen, Kuratoren und Architekten entwickeln sie neue Wege der Vermittlung und gestalten die neu entstehenden Bauhaus-Museen mit.

Interviews mit der Projektleiterin Jo Parkes und den Schülern Osman, Kaan und Alicia finden Sie im Anhang. Pressebilder schicken wir Ihnen auf Wunsch gern zu.

Pressekontakt

Therese Teutsch

Presse- und Öffentlichkeitsarbeit

Bauhaus-Archiv / Museum für Gestaltung

presse@bauhaus.de

Tel. (0)30 / 25 40 02 - 47